

首都圏中京圏誘客促進事業

■長野県旅行商品造成商談会に参加

2月7日(水)に東京都内で開催された、長野県観光機構主催による長野県旅行商品造成商談会に、協会会員7団体とともに参加しました。商談会では、着地型旅行商品及び観光素材について重点的にPRしました。

■第23回中部広域観光フォーラムに参加

2月13日(水)に東京都内で開催された、中央日本総合観光機構及び日本観光振興協会中部支部主催による中部広域観光フォーラムに参加しました。講演会の後行われたプレゼンテーション、商談会のなかで、今年の秋から冬にかけての商品造成促進を目的に、首都圏からの周遊型観光の提案を行いました。

就航先都市誘客宣伝事業

■大阪エージェンツ営業

8月1日～31日の1か月間、JAL季節便「松本⇄大阪」が運航することから、季節便の利用促進及び信州松本への誘客促進を図るため、長野県及び松本市と連携し、2月7日(水)～8日(木)にエージェンツ営業を行い、商品の造成を依頼しました。

海外誘客宣伝事業

■「北陸・飛騨・信州3つ星街道」インバウンドセミナーを開催

2月2日(金)に東京都内で、北陸・飛騨・信州3つ星街道観光協議会として、国内及び欧米豪へ影響力がある旅行会社を招聘し、セミナーを開催しました。

セミナーでは、外部講師による基調講演と併せ、構成市村の関係団体によるプレゼンテーション、展示ブースによる情報交換、商談会を実施し、連携して3つ星街道への誘客に取り組みました。

■香港Wedding Fair視察及びマニラ訪日セミナー・商談会に参加

香港で人気の婚前写真撮影ツアーの状況を把握するため、香港で開催されたウエディング展示会を2月4日(日)に視察、併せて、人気の高まるマラソン、サイクリング、ウォーキングの情報を中心に市内営業を実施しました。

引続き2月8日(水)にフィリピンのJTBマニラ支店主催の訪日旅行セミナー・商談会に参加し、訪日旅行のノウハウの少ない旅行販売会社に対し、乗鞍大雪渓を中心とした松本の大自然の魅力、観光素材をPRしました。

スポーツコミッション事業

■信州三都ウルトラオリエンテーリングの開催決定

善光寺の御開帳を記念して平成27年に始まった、60kmを走破するウルトラオリエンテーリング。松本城ー善光寺

間で始まり、翌年松本城ー上田城のコースを加えて、これまで5回開催するなかで、街道をつなぐランニングイベントとして定着してまいりました。

来年度の事業計画において、参加者からの要望を踏まえ、都市間連携による新たな観光の掘り起こしや地域の活性化につなげるため、上田城ー善光寺コースを新たに加えて、信州三都ウルトラオリエンテーリングを開催する運びとなりました。

4月に上田城ー善光寺、5月に善光寺ー松本城、10月に松本城ー上田城を計画していますので、奮ってご参加ください。

コンベンション誘致事業

■第27回国際MICEエキスポIME 2018に出展

2月28日(水)に観光庁、JNTO、JCCB主催による、コンベンション誘致の商談会IME 2018が東京都内で開催され、まつもと市民芸術館及び東洋観光事業株式会社と共同で参加しました。

コンベンション施設を持つ団体と共同参加することで、施設の情報をダイレクトに伝え、踏み込んだ商談を行うことができました。また、今回収集したコンベンション開催情報を今後の誘致活動につなげていきます。

お知らせ

外国人観光客おもてなしセミナーを開催します。

テーマ

「これからのインバウンドにおけるビジネスチャンス(仮)」

講師 ルース・マリー・ジャーマン氏

(インバウンド戦略専門の株式会社ジャーマン・インターナショナルCEOを務める傍ら、Eテレ「しごとの基礎英語」に出演など多方面で活躍)

日時 3月23日(金)13時～14時30分

会場 Mウイング 6Fホール

その他 聴講無料、要申込(定員200名様)

詳細は、当協会まで

～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組んでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は

一般社団法人 松本観光コンベンション協会

〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1F

TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中。

アドレスは<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>